



1月 園だより

日の出保育園 平成31年1月1日 発行

あ～した てんきにな～れ!

大きな災害に見舞われた1年

□ 日照不足による農作物への影響が心配された平成30年の夏。9月には台風と地震に見舞われ、停電で不安な時間を過ごすことになりました。今も、被災してご不便を抱えておられる皆様にお見舞いを申し上げつつ、“普通”のありがたさ、“当たり前”の大切さを知る貴重な1年でした。

おかげさま

□ ご家庭でも、様々な出来事を重ねながら過ぎた1年だったことでしょう。それでも、日の出保育園の子どもたちが、お陰様で、元気にすくすくと成長できたことを心から喜んでいます。

そんな“あそび”をしたことも

□ 「あ～した てんきにしておくれ」。片方の靴を蹴り上げて、表のままど「晴れ」、裏返しだと「雨」、横向きだと「くもり」、そんなあそびをしたこともあることでしょう。

心はいつも晴れとなりますように

□ 雨も雪も気温も、丁度いいに越したことはないのですが、四季折々、そんなわけにもいきません。でも、日の出保育園で生活する子どもたちには、気分すっきり、給食もりもり、友だちとワイワイやって、心も体も毎日が“晴れ”でありますようにと願います。ですから、新しい年も、「あ～した てんきにな～れ!!」

新年のご挨拶について

□ 毎年、各クラス担任からご家庭に年賀状を差し上げておりましたが、本年からご遠慮させていただくことにしました。つきましては、リニューアルした本園HPで、各クラスからのメッセージを掲載いたしますのでご覧ください。年末年始にあわせて、それぞれ公開予定です。



もちつき

12月7日(金)にもちつきがありました。3歳以上児さんは杵を自分で持ち、もちつき体験をしました。「ぺったんぺったん」「よいしょー」と掛け声を合わせたり歌を歌ったりと一生懸命ついたおもちはとてもおいしかったようです。いろいろな味で何度もおかわりをして食べました♪

クリスマス会

12月25日(火)にクリスマス会がありました。「サンタさん来るかなあ～??」と12月に入ってから毎日ドキドキな子どもたち。当日は劇団ねぎぼうずさんによる人形劇を鑑賞しました。今年もサンタさんは多忙で会えず…サンタさんからの手紙とプレゼントを園長先生が届けてくれました☆

1月行事予定

- 7日(月) 保育開始
- ※12月30日(日)～1月6日(日) 年末年始休園です。
- 10日(木) 身長体重測定
- 16日(水) 避難訓練
- 17日(木) なかよし保育体育
- 18日(金) 雪中運動会(以上児)
- 19日(土) 父母の会主催 雪山づくり
- ※別紙プリントをご覧ください。
- 22日(火) 誕生会 10:10～
- 23日(水) なかよし保育ボール(ぶどう)
- 26日(土) 保育参加日(ぶどう組以外)
- 29日(火) なかよし保育英語(れもん・ぶどう)



- ・インフルエンザなどの感染症が市内で流行しています。園内で流行している病気の把握・対策などの参考にさせていただきますので、病院受診結果は早急に保育園へ必ずお知らせください。
- ・1月19日(土)にある父母の会主催の雪山づくりはたくさんの方の協力が必要です。詳細は父母の会からのプリントをご覧ください。
- ・1月26日(土)に保育参加日を予定しています。多くの保護者の方の参加が予想されます。駐車場が限られていますので車での来園は控えていただきますようお願いいたします。また、兄弟の参観もご遠慮くださいますようお願いいたします。※ぶどう組は2月23日(土)に親子レクリエーションがあるため保育参加日はありません。